



GUTS YAMANASHI Manabu Nagai

国政報告

ふ

学歩

Vol.03

GAKUFU



150日間の第213回通常国会が閉会しました。私にとっては2度目の通常国会。今国会では多くの貴重な経験をさせて頂き、また多くの反省と気づきを頂きました。会期中61本の閣法を通過させ能登半島地震の復旧復興対策、物価高騰対策、大幅な子育て支援対策など直面する問題に対して全力で取り組んで参りました。そんな今国会の様子をじっくりご覧ください。

自由民主党 参議院議員 永井 学

II 第213回通常国会

今国会の審議の模様を
ご紹介します。



国会での質疑

① 決算委員会総括質疑 (全閣僚出席・テレビ入り)

① リニア中央新幹線の整備促進について

- ・岸田総理のリニア早期開通への思い
- ・静岡工区の問題が前に進まない原因について

2027年開通予定だったリニア新幹線。この質問の直前にJR東海



- ② 富士山のオーバーツーリズム対策について
- ③ 能登半島地震により被災した子どもへの保育・教育支援
- ④ 男性の育児休業取得促進について

今国会より決算委員会に所属させて頂き、次席理事を拝命しました。令和4年度決算を審議した大変重要な委員会。参議院では、かねてより決算審査を重視し、これまで内閣に対し決算の早期提出を求め、また参議院自らも早期審査に努め、決算審査の充実に向け様々な改革を実施しています。これが「決算の参議院」と言われる所以です。そんな重要な審査の冒頭に行われる総括質疑を担当させて頂きました。全閣僚が入りNHKでテレビ中継もされた質疑です。せっかくの機会、胸を借りるつもりで全力で質問に立て頂きました。



**⑤ 予防のための子どもの死亡検証
体制整備の促進について**

不慮の事故などから子ども達を守る為、その原因を解析・究明する

「予防のための子どもの死亡検証」

通称CDR(チャイルドデスレ

ビューリー)と言われる制度があります。山梨県は国が2020年から行っているモデル事業に参加。この制度の先進地域となっています。非常に重要な制度であるにも関わらず全

国的な広がりに至っていない現状を前に進めるための質問をしました。

救えるはずの子ども達の命を一人で

も多くの救うため諸外国の例も参考に、日本の制度を確立していきたい

と思います。

⑥ 学校教員における働き方改革について

決算委員会の質問に対し、多くの皆様からご意見、ご感想を頂きました。皆様からのご意見はこれら

の質疑にしっかりと生かして参ります。

※質疑の様子はQRコードから動画を見ることができます



2 國土交通委員会

今国会で国土交通関係の法案は6法案ありましたがその内4つに関して質問、参考人質疑をさせて頂きました。

**(1) 建設業法及び公共工事入札・
契約適正化促進法**

(2) 住宅確保要配慮者に対する賃
貸住宅供給促進法

(1) の動画は
こちら



(2) の動画は
こちら



(4) の動画は
こちら



(3) 流通業務総合効率化法及び貨物自動車運送事業法（参考人質疑）
(4) 都市緑地法

※質疑の様子はQRコードから動画を見ることができます





Photo Gallery

活動を写真で振り返る

新年祝賀の儀
皇居にて同期の越智議員と

外交・安全保障に関する調査会



木原稔防衛大臣と



県連青年局会議にて鈴木貴子代議士と

北朝鮮による拉致問題に関する
特別委員会にて参考人質問

靖国神社春季例大祭にて



茨城県視察 空飛ぶいちご



確定申告無料相談会視察



能登半島地震チャリティーコンサート



甲斐清和高校通信学校視察

视察

地元活動



永新会中道地区国政報告会



富士山お道開き神事

県民の日オープニングセレモニーにて
県議の皆さんと

山梨県体操協会会长に就任

あとがきにかえて 今回の国会では、派閥の政治資金に関わる問題によって、国民の皆様から多くの疑念を招き政治不信を進めてしまいました。その疑念を払拭するため政治資金規制法改正を今国会で行わせて頂きました。議員の責任強化、外部監査の強化、デジタル化による透明性向上などを盛り込み、二度とこの様な事態が起きない対策をしっかりと進めて参ります。改正法に関しては、多くの皆様からのご意見も頂いております。法律遵守はもちろんのこと、今ある日本の山梨の課題に一つ一つ答えを出していくことで、皆様の信頼回復に努めさせていきたいと思っております。今後ともどうか永井学、そして自由民主党に対しましてご指導ご鞭撻を賜れますよう伏してお願い申し上げます。